

平成26年成人式 20歳の門出

The 20th Anniversary



成人式

新春の1月12日、平成26年国見町成人式が観月台文化センターで行われました。式典には成人を迎えた109人のうち86人(男47人、女39人)が出席。華やかな振袖やはかま姿、真新しいスーツに身を包んだ新成人は、多くの来賓や家族が見守る中、20歳の門出に決意を新たにしました。

式では太田久雄町長が「成人の皆さんには、この日本という国を支える大きな力となるよう、感謝の気持ちを持ちながら、広く世界に眼を向け、情熱を持って若い力を大いに発揮していただきたいと思います」と式辞を述べました。その後新成人一人ひとりの名前を読み上げて紹介。太田久雄町長から阿部智大さんに

「成人証書」が渡されました。続いて、高橋幸子国見町教育委員会委員長から佐藤由紀さんに記念品が贈呈されました。八島博正国見町議会議長、小野光一国見町選挙管理委員会委員長が祝辞を述べました。

成人者代表の佐藤哲也さんは「いつ何が起るかわからない毎日を、悔いの残らぬよう全力で生きていこうと強く思います。今日、この日は自分自身を振り返り、今を見つめ、これからの生き方を考える良い機会となりました。私たちは成人として、これまでに学んだ他者への思いやりや、周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れることなく、新たな道を一步一步進んでいきます」と誓いの言葉を力強く述べ、答辞としました。式典終了後は、記念パレードが行われ、フルートの生演奏の中、久しぶりに再会した旧友、お祝いに駆け付けた恩師に近況報告をし、思い出話に花が咲いていました。



高橋 麗さん

①社会人として頑張りたい②生活しやすい空間になってほしい③健康で長生きしてください



山田 美穂さん

①これからの人生一步一步歩んでいきたい②大好きな国見町の文化、自然がそのまま残ってほしい③無事に20歳になることが出来ました。ありがとうございます



鈴木 竜介さん

①社会人として頑張りたい②震災後沈んでしまったが、活気のある町になってほしい③今までありがとう



丹治 彩奈さん

①社会人として頑張りたい②震災後沈みがちなので、みんなが笑顔になってほしい。③今まで育ててくれてありがとう。これからもよろしくお願いします



佐藤 哲也さん

①地元に戻って仕事がしたい②風評被害もなく、子どもたちがのびのびと外で遊ぶことができるようになってほしい③いろいろ意見をありがとうございます。感謝します

interview

新成人に、あなたと国見町の未来について聞いてみました。
①今後の希望・夢②20年後の国見町③親に一言